

Dès le 1er septembre 2024, plus de la moitié des étudiants boursiers ont perçu de manière anticipée le paiement de la première mensualité de leur bourse

Publié le 10 septembre 2024, Mis à jour le 10 septembre 2024
Catégorie(s) : Communiqué de presse, Bourses et aides financières



ENTRE LE 25 ET LE 29 AOÛT, LES CROUS ONT MIS EN PAIEMENT LEUR PREMIÈRE MENSUALITÉ DE BOURSES POUR PLUS DE 417 000 ÉTUDIANTS QUI POURRONT AINSI COMMENCER L'ANNÉE UNIVERSITAIRE DANS LES MEILLEURES CONDITIONS. CES VERSEMENTS REPRÉSENTENT UN MONTANT DE PRÈS DE 140 MILLIONS D'EUROS.

Alors que l'année universitaire 2024-2025 vient de démarrer, ce sont plus de 1 million de dossiers de demandes de bourses déposées par des étudiants inscrits dans des établissements dépendant du MESR, qui ont été traités à ce jour par les Crous. Les services des Crous ont d'ores et déjà mis en paiement les premiers versements des bourses pour les 417 076 étudiants dont l'inscription avait été confirmée.

« Je tiens tout particulièrement à saluer la mobilisation sans faille des agents des Crous, qui comme chaque année se mobilisent pour permettre à une grande majorité d'étudiants de pouvoir commencer leur rentrée universitaire dans les meilleures conditions, a souligné Bénédicte Durand, présidente du Cnous. Dans un contexte social que l'on sait difficile, nos équipes mettent tout en oeuvre pour pouvoir instruire dans des délais contraints un maximum de dossiers et permettre ainsi aux étudiants dont les dossiers sont complets de bénéficier de leur bourse dès la rentrée. »



**RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Dès le 1er septembre 2024, plus de la moitié des étudiants boursiers ont perçu de manière anticipée le paiement de la première mensualité de leur bourse

Publié le 10 septembre 2024, Mis à jour le 10 septembre 2024
Catégorie(s) : Communiqué de presse, Bourses et aides financières

Le paiement des bourses est déclenché dès que le dossier est complet et l'inscription en formation confirmée. Aussi, les Crous incitent-ils les étudiants à fournir dès qu'ils le peuvent les documents nécessaires pour pouvoir recevoir rapidement le paiement de leur bourse pour le mois de septembre. Traités au fil de l'eau, les dossiers complets seront mis en paiement chaque semaine durant tout le mois de septembre.

Les étudiants boursiers représentent environ 30 % de la population étudiante et les Crous versent en moyenne 220 millions d'euros chaque mois pour les bourses sur critères sociaux.